



GET79, Groupement d'employeurs du transport routier fête ses 10 ans et s'offre un site Internet

dimanche 8 février 2009, par [lpe](#)

Les Groupements d'employeurs, structures associatives, sont nombreux dans la région, et ils y tiennent souvent un rôle important en termes culturel, social, ou même économique.

C'est le cas de **GET79, Groupement d'employeurs du transport routier des Deux-Sèvres**. Lancé en février 1999, à l'initiative de plusieurs transporteurs, pour répondre à une pénurie récurrente de main d'oeuvre, il a commencé son activité avec une dizaine d'entreprises adhérentes et 5 salariés en contrat de qualification.

Aujourd'hui, 10 ans plus tard, **une quinzaine d'entreprises y adhèrent et une trentaines de salariés en CDI et à temps complet** sont mis à leur disposition.

Le principe du Groupement d'employeurs est simple : les salariés sont recrutés et employés par le Groupement qui est leur employeur, mais les met à disposition pour des durées variables dans les entreprises adhérentes.

Pour ces dernières, cette solution apporte **souplesse et réactivité**, et pour le salarié, l'assurance d'avoir un contrat stable, et de ne pas tomber dans la routine car le changement de poste est fréquent.

(Pour en savoir plus, lire le Petit économiste de juin 2007 : [cliquez ici](#))

Les 10 ans de GET79 ont été l'occasion de faire le bilan des actions conduites, mais aussi de se projeter vers plus de proximité et de souplesse vis à vis des entreprises adhérentes qui traversent actuellement des moments difficiles.

Un site web a d'ailleurs été inauguré à cette occasion : www.get79.fr

